
Mit dem Pfullinger Adventskalender kreuz und quer durch Pfullingen...

6. Dezember



Da ist doch tatsächlich der Nikolaus in Form des Pelzmichels nach Pfullingen heruntergekommen. Normalerweise haust er das Jahr über in einem recht düsteren Winkel des nördlichen Urschelberges in einer Erdhöhle.

Vor allem früher hat man den unartigen Pfullinger Kindern gedroht, der Pelzmichel komme augenblicklich aus der Schetterhöhle und stecke sie in seinen großen Sack, falls sie nicht brav seien. Der Pelzmichel soll, so weiß man, hauptsächlich im Dezember aus seiner Höhle herauskommen und sich auf den Weg nach Pfullingen machen, um dort die braven Kinder aus seinem Sack zu beschenken und die bösen mit der Rute zu verhauen.

Momentan beschenkt er aber die Mitarbeiter eines Industriebetriebes mit Äpfeln.